



Dennis Bock wird neuer Ortsbrandmeister

Description

In der Sitzung des Ortsrates Stüde am 05.03.2024 stand die Entlassung als Ortsbrandmeister auf eigenen Wunsch von Markus Bellwart zum 30.06.2024 auf der Tagesordnung.

Zu seinem Nachfolger für die Zeit vom 01.07.2024 bis zum 30.06.2030 wurde Dennis Bock (zuvor Stellv. Ortsbrandmeister) ernannt.

Da Dennis Bock, zuvor stellvertretender Ortsbrandmeister von Stüde war, musste dieser Posten ebenfalls neu besetzt werden. Mit Claudia Banz erhält die Stüder Feuerwehr ab 01.07.2024 eine stellvertretende Ortsbrandmeisterin. Sie wurde in diesem Zusammenhang zudem zur Verwaltungsvollzugsbeamtin im Zusammenhang mit Maßnahmen zur Brandbekämpfung und zur Hilfeleistung für den Bereich der Gemeinde Sassenburg bestellt.

Thomas Klopsch (SPD) nutzte in der Sitzung die Chance, Dennis Bock und Claudia Banz zu Ihren neuen Aufgaben zu gratulieren. Diesen Glückwünschen schließen wir uns als SPD/WirSa Gruppe gerne an und wünschen der Stüder Feuerwehr weiterhin alles Gute.

Wie wichtig die Arbeit der ehrenamtlichen Mitglieder in unseren Feuerwehren der Gemeinde ist, zeigt sich immer wieder und wir sind dankbar für die geleistete Arbeit und die Initiative.

Wir danken auch Markus Bellwart (ehemaliger Ortsbrandmeister) für seine geleistete Arbeit in der Ortsfeuerwehr Stüde.

Date Created

22.03.2024